



Dra. LL.M. Liliana Cano Burgoa
*Directora del Dpto. Académico de
Ciencias Jurídicas y Políticas
Universidad Privada del Valle*

EDITORIAL

En la actualidad, la oferta de enseñanza superior a nivel internacional y nacional es amplia y todas tienen una finalidad común: formar profesionales competitivos en las diversas áreas del conocimiento, teniendo cada institución características particulares reflejadas en su misión y visión. La Universidad Privada del Valle destaca como su misión la “divulgación y propagación del conocimiento correspondiente a las diversas áreas de la ciencia y –fundamentalmente– a sus programas de Pregrado, Postgrado, Investigación e Interacción Social Universitaria”.

En este sentido, evidenciamos que el concepto tradicional que se tenía de la universidad está siendo redefinido ante la creciente presión por responder a una realidad globalizada, dinámica, competitiva y basada en el avance tecnológico. Internet y las nuevas tecnologías de la información han cambiado la concepción de creación de conocimiento y su difusión; como respuesta a esta realidad, nuestra institución está en permanente cambio reflejado en la actualización y la incorporación de nuevas técnicas de enseñanza y apoyada en la utilización de las TIC. En consecuencia, nuestra institución define su sistema académico en base a la tetralogía y pondera el proceso enseñanza-aprendizaje, investigación, interacción social y producción, que permiten una educación integral de nuestros profesionales.

Tengamos también presente que –a partir de la Constitución Política del Estado promulgada el 2009– se ha diseñado una nueva estructura política, social y económica del Estado Plurinacional con características particulares. De esta forma, la sociedad se convierte en el eje articulador de la construcción del conocimiento, respetando la diversidad cultural. Esta realidad se encuentra reflejada en el accionar de las universidades, cuya contribución es la creación de espacios de análisis, reflexión y producción de contenidos dentro y fuera del aula (conocimientos que en el caso de la Universidad Privada del Valle son difundidos a través de artículos que abordan temas económicos, empresariales, jurídicos y del área de ciencias de la comunicación a través de la Revista *Compás Empresarial*). Así se generan capacidades y se conecta a la academia con la realidad social y el proceso económico-jurídico actual, cumpliendo de esta manera con esta alta misión y encargo social.

Recordemos las palabras de Jean Piaget, quien indicaba que: “El objetivo principal de la educación es crear personas capaces de hacer cosas nuevas y no simplemente repetir lo que otras generaciones hicieron”. Por eso –a través de nuestra revista– invitamos a los colegas profesionales, docentes universitarios, profesores e investigadores a asumir el reto de generar análisis, aportes y propuestas constructivas a través de artículos que motiven una reflexión en los distintos sectores de la nuestra sociedad.

Fuentes de financiamiento: Esta investigación fue financiada con fondos de los autores.

Declaración de conflicto de intereses: Los autores declaran que no tiene ningún conflicto de interés.

Copyright (c) 2018 Liliana Cano Burgoa



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](#).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)